
 

ACTA COMISIÓN ASESORA Nº 13  

 

En  la  Ciudad  de  Buenos  Aires  a  las  10,30  hs.  del  día  27  de  marzo  del  año  2008,  en 
cumplimiento a  los dispuesto por el Artículo 37 del Marco Regulatorio aprobado por Ley Nº 
26.221,  se  reunieron  en  la  Agencia  de  Planificación  (APLA)  los  representantes  de  los 
municipios:  Ituzaingo:  Sr. Asesor del  Secretario de  Infraestructura, Arq. Marcelo BUSOLINI; 
Avellaneda:  Sr.  Subsecretario de Obras  y  Servicios  Públicos, Hugo BARRUECO; Quilmes:  Sr. 
Asesor de  la Secretaria de aguas, cloacas y saneamiento hídrico,  Ing.  Jorge LETTIERI; Ezeiza: 
Sr.  Coordinador  de  Servicios,  Ing.  Edgard  Waldo  AGUIRRE  y  Sr.  Víctor  DOROSZ;  Esteban 
Echeverría: Sr. Oscar LANDRIEL; Hurlingham; el Sr. Director General de Servicios Públicos, Arq. 
Fabián TAFFURI;  San  Fernando:  Sr. Gustavo PETRUZELLI; Tres de Febrero:  Sr.  Secretario de 
Obras y Servicios Públicos, Humberto Víctor OLMEDO; Vicente López:Alejandro Jaime CEPPI; 
Tigre:  Sr.  Subsecretario  de  Planeamiento  Urbano,  Ing.  Pablo  DAMENO  y  la  Sra.  Directora 
General de Unidad Ejecutora de Aguas y Cloacas, Arq. Sandra MISURIELLO; La Matanza: Sr. 
Secretario de Obras y Servicios Públicos, Herminio BAYON; Morón: el Sr. Miguel MENENDEZ; 
San Martín: el Sr. Ricardo PODESTA, del Gobierno de  la Ciudad Autónoma de Buenos Aires: 
por  la Dirección General de Obras de  Ingeniería del Ministerio de Desarrollo Urbano, Arq. 
Eduardo DOS SANTOS y  Ing. Pablo PAIAVONSKIS; por  lala Srta. Asesora de  la Subsecretaría, 
Dra.  María  Marcela  RIFON,  por  el  Ente  Nacional  de  Obras  Hídricas  (ENOHSA),  el  Sr. 
Coordinador de Gestión, Ing. Alejandro HOC,  por Agua y Saneamientos Argentinos (AySA), Sr. 
Director de Infraestructura y Desarrollo Tecnológico, Ing. Raúl BIANCUZZO y por la Agencia de 
Planificación el Sr. Gerente General Ing. Alberto BRESCIANO, el Sr. Gerente de Coordinación y 
Relaciones  Institucionales  Lic. Walter MENDEZ.,el  Señor Gerente de Planificación  Técnica  y 
Económica, Ing. Alfredo GULLER, y  la Sra. Gerente de Asuntos Legales,  la Dra. María Eugenia 
SALDUNA de TOLOMEI. Se procede a dar  inicio a  la reunión para  la que  fueron convocados 
según Orden del Día y cuyas firmas obran al pie de la presente, en orden a lo dispuesto por el 
Artículo 37 del Marco Regulatorio (Ley Nº 26.221) que funcionará conforme así lo dispone la 
precitada  norma  y  aquellas  que  se  dictaren  al  efecto  de  su  funcionamiento.  Director  de 
Planeamiento e Infraestructura Arq. Subsecretaría de Recursos Hídricos: 

 

Temas abordados: 

 

El Arq. Marcelo Busolini procede a la lectura del Acta de la reunión anterior y  el Orden del Día 
a tratarse. Se aprueba el Acta y se procede a la firma del mismo por parte de los presentes. 



 

 

A) 1. Se aprobó por unanimidad  la designación del Arq. Marcelo Busolini, representante del 
municipio  de  ITUZAINGO,  como  Secretario  de  Actas  reemplazando  de  esta manera  al  Sr. 
Representante de la Municipalidad de Vicente López Arq. Alejandro Jaime CEPPI. El Secretario 
de Actas, procede a firmar  la nota de elevación al Directorio de  la APLA   del Reglamento de 
Funcionamiento de esta Comisión a  través de su Gerente General    Ing. Alberto BRESCIANO 
pendiente de la reunión anterior. 

 

B)  1.  Con  relación  a  este  punto  se  procede  a  inicialar  todas  las  hojas  del  Plan  Director 
consensuado, por cada uno de los miembros presentes en esta reunión y la nota de elevación 
al Señor Gerente General de la A.PLA en el marco de lo dispuesto en los artículos 29 y 37 del 
Marco Regulatorio de  los servicios aprobado por Ley Nº 26221, firmada por el Secretario de 
Actas para su remisión al Directorio de la misma 

 

B) 2. El Ing. Edgard Waldo AGUIRRE se manifestó muy preocupado informando a los presentes 
que no han podido arribar a    las conclusiones comprometidas a esta Comisión en reuniones 
anteriores dado que no  solamente  están  analizando  la  creación de obras  sino  también  las 
mejoras y mantenimiento de  las existentes. El Señor Humberto Víctor OLMEDO, agregó que 
además correspondería consultar con  todos  los miembros de esta Comisión si es el camino 
adecuado el que estamos atravesando, que determinados municipios tienen dificultades con 
las OPCT por ejemplo, y que se podría solicitar que Hurlingham aporte  las experiencias, que 
han  tenido a  fin de ganar  tiempo, esfuerzo, etc. El  Ing. Edgard Waldo AGUIRRE  se  refirió a 
criterios de igualdad entre la población con relación al medio ambiente y el problema de las 
cloacas. Se refirió específicamente a un escrito que remitió la Secretaría de Medio Ambiente a 
todos  los municipios  donde,  entre  otros  temas,    enumera  todos  los  inconvenientes  que 
genera  la  falta de cloacas y   el enorme tiempo y recursos que se requieren para rehabilitar 
una vez contaminado el medio ambiente. 

 

C)  1.  El  Ing.  Edgard Waldo  AGUIRRE  se  refirió  al  comentario  vertido  por  el  Ing.  Alberto 
BRESCIANO en la reunión anterior con relación a la Misión del Banco Mundial en la Argentina. 
Dijo que sería muy  importante  invitar a  la gente de  la ACUMAR para  la próxima reunión de 
Comisión  con  el  fin  de  informar  acerca  del  Plan  Director  consensuado  en  esta  Comisión, 
considerando que esta  interacción  sería muy provechosa para ambos organismos y para  la 
población  en  general.  Los  miembros  en  un  todo  de  acuerdo,  aprueban  la  moción.  Se 



 

encontraba presente en carácter de oyente en esta reunión un miembro de ACUMAR quien 
tomó nota de lo solicitado. 

 

El Secretario de Actas ante la  pregunta sobre si algún miembro tiene algo que agregar, el Ing. 
Pablo PAIAVONSKIS pidió  la palabra para solicitar que quería dejar aclarado que ellos están 
totalmente de acuerdo con el Plan Director consensuado por esta Comisión y reiteró todo su 
apoyo al mismo, pero sin embargo, dijo que en toda la información recibida sobre dicho Plan, 
hay obras que comenzarían en el 2008 y ya tendrían que estar  iniciadas o por  iniciarse. Que 
este punto no está muy claro y que sería muy importante aclararlo dado que tienen proyectos 
hechos para parar  las  inundaciones por  ejemplo  y que  estos  trabajos podrían  servir  como 
aportes. El Ing. Alberto BRESCIANO responde que no son indefiniciones y que hay temas que 
se  están  estudiando  con  premura  como  por  ejemplo  el  de  los  suelos  que  lleva  tiempo, 
trámites, etc. No obstante considera que en 30 días aproximadamente estaría todo definido. 
El  Ing.  Raúl  BIANCUZZO  rechaza  todos  los  términos  de  lo  planteado  por  el  Ing.  Pablo 
PAIAVONSKIS  informando que se han hecho innumerables reuniones con representantes del 
Gobierno de  la Ciudad Autónoma de Buenos Aires donde  se aclararon  todas  las dudas que 
han solicitado y que además éste no es el ámbito para solicitar. El  Ing. Pablo PAIAVONSKIS 
responde que no vislumbra soluciones y creía que éste era el ámbito. El  Ing. Edgard Waldo 
AGUIRRE  recordó  a  los  presentes  que  en  su  oportunidad  en  el  seno  de  ésta  Comisión  se 
decidió  realizar  reuniones  zonales  con  técnicos de AySA   a  fin de dilucidar  todas  las dudas 
específicas  que  hubieren  en  cada  región  y  de  hecho  realizaron  en  las  oficinas  de  AySA 
agregando  que por razones de tiempo no se podrían concretar en el seno de esta Comisión. 

 

El Arq. Alejandro Jaime CEPPI agregó que ellos en Vicente López, también tienen problemas 
de cloacas y lo están hablando directamente con AySA, tal como se convino en esta Comisión. 
El  Ing. Raúl BIANCUZZO responde que todas  las plantas ya se encuentran diseñadas y  la red 
fina ya está hecha y además ya se contrató la Consultora para San Martín y 3 de Febrero para 
todo el tema de cloacas. 

 

 Siendo  las 12.10 horas se da por  finalizada  la reunión y se  fija  la próxima para el día 10 de 
abril del año 2008 a las 10.30 horas. 


